

第4回コミュニティ・スクールを開催しました

2月21日（火）に、新鶴中学校において、第4回コミュニティ・スクールが開催されました。

会議の内容は、以下の通りです。

(1) 令和4年度事業報告

(2) 令和4年各学校運営ビジョンと教育活動の説明について

新鶴小学校：知徳体における3つの柱で教育活動を進めてきた。コロナ禍で教育活動の制限があったが、十分に教育活動を進めることができた。今後も地域の力をお借りしながら、学校運営を進めていきたい。

新鶴中学校：学校評価をみると、教育活動について概ね高評価を得たことから、十分な教育活動を実施できたと考えている。特に、3年生はこのコロナ禍の3年間を過ごしてきたが、行事などに進んで取り組み、主体的な姿を見ることができた。今後も、地域の力をお借りしていきたい。

(3) 令和5年度事業計画案について

○こども園の参画を検討。

○子ども達にも「子ども像や地域像」を語らせることにより、積極的に地域づくりに関わらせてはどうか？

○学校や子ども達の様子を実際に参観するなかで、学校課題が明らかになるケースがある。今後も検討。

(4) 地域ビジョンについて

○「目指す子ども像」について、事務局より提案。

今後は、町教育施策を土台として、文言の整理と具体的な達成目標を検討することで、実践事項や評価検証が可能となるため、次年度はこの点を熟議で検討。

(5) その他

小中一貫構想について（R6年度より小中一貫教育校へ）

○現在まで小・中学校教員により作業部会を設立し、連携部分の策定中。

今後、出前授業の推進、縦割り活動の実施など、既存の連携部分から、異学年交流をメインとした計画を次年度計画する予定。

予定：令和5年度第1回運営協議会（予定）期日：4月～5月 場所：新鶴小学校

① 組織編制 ②学校運営の基本方針について ③年間計画案について

④各学校運営ビジョンについて ⑤地域ビジョンについて